

Santiago de Chile, Agosto 5 de 1982.
C.N° 76/82

Señor Presidente
FEDERACION DPTAL. DE ARTESANOS
PRODUCTORES EN ARTE POPULAR
LA PAZ
BOLIVIA

Ref.: 5a. FERIA INTERNACIONAL DE
ARTESANIA TRADICIONAL.

Estimado Presidente:

Como le informáramos anteriormente la Feria del próximo diciembre en adhesión a 1982 "AÑO INTERAMERICANO DE LA ARTESANIA" contempla la participación de Artesanos Tradicionales seleccionados entre Canadá y Tierra del Fuego, estando Bolivia representada por el artesano que designe la Federación de su presidencia.

La señora Beatriz de Campusano, de nacionalidad boliviana y radicada en Cochabamba, recién ha recurrido al señor Pro Rector de esta Universidad para solicitar un lugar en la Feria a fin de exhibir y vender artesanía de su país, todaseallas de diferentes autores y lugares.

El señor Pro Rector, con la gentileza que lo caracteriza, desea conocer la opinión de esa Federación de Artesanos respecto a quién debe representar a Bolivia en nuestra Feria. Rogamos su respuesta.

Personalmente hemos informado a la Sra. de Campusano acerca del propósito que anima a la Universidad, de la importancia de enaltecer al artesano, etc., etc. Ha sido inútil, no desea entender que esta Feria es para que participen artesanos solamente y es así como ha buscado diversos caminos para llegar a ella, con obras ajenas.

/2.
C.N°76/82.

El año pasado, cuando concurren los artesanos German y Pablo Chipana, en representación de Bolivia, la señora Beatriz de Campusano obtuvo una especie de respaldo de INBOPIA para llegar a la Feria, a última hora y con una heterogénea cantidad de obras que produjo bastantes problemas. Las vendió todas.

Conscientes de la necesidad de preservar las escasas posibilidades que tienen los artesanos para exhibir y vender directamente sus obras y recibir el estímulo de las instituciones y del público es que, nos parece poco apropiado fomentar o permitir la intromisión de extraños, por muy bien intencionados que puedan ser, en eventos creados únicamente para los artesanos y sus obras.

Mucho agradecería una pronta respuesta a la presente y una clara posición en cuanto a la representación artesanal en nuestra Feria. Dicha respuesta será informada al señor Pro Rector de la Universidad.

Un saludo muy cordial a los colegas de esa Federación y los mejores deseos por el éxito.

Atentamente,

LORENZO BERG SALVO
Coordinador General Programa Artesanía

Pontificia Universidad Católica de Chile
Alameda 340 - Oficina 14
Santiago de Chile.

LBS/nbm.